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COMUNICATO STAMPA 
 

Le rotatorie novesi all’Università di Trento 
 

 L’Ufficio Tecnico del Comune sale in cattedra per parlare di viabilità. E’ successo al 

Dipartimento di Ingegneria Meccanica e Strutturale dell’Università di Trento, sede di un 

incontro sul tema del proporzionamento, l’esercizio e la realizzazione delle intersezioni a raso. 

Il seminario, che si è tenuto martedì 12 dicembre, ha rappresentato un momento di 

aggiornamento e di scambio di esperienze tra quanti, ricercatori e tecnici, sono interessati ai 

problemi progettuali e gestionali della viabilità. E’ stato un incontro di elevato contenuto 

tecnico come testimonia l’elenco dei partecipanti tra cui spicca Raffaele Mauro, docente 

all’università di Trento, che rappresenta, insieme alla sua équipe, un punto di riferimento a 

livello nazionale. 

 

 A riferire della propria esperienza è stato chiamato anche il Comune di Novi Ligure 

nella persona dell’architetto Gianluigi Scaglia (Ufficio Progettazione e Direzione Lavori) che 

ha illustrato alla platea una dettagliata relazione sulle medie e mini rotatorie in ambito urbano.  

Era presente anche l’Assessore ai Lavori Pubblici, Giuseppe Ponta, che si è detto molto 

soddisfatto dell’intervento del tecnico comunale ed ha aggiunto: «La città di Novi attualmente 

è all’avanguardia in questo settore e ciò testimonia due fattori secondo me molto importanti: 

la validità delle scelte fatte in questi anni dall’Amministrazione comunale nel campo della 

viabilità e la competenza progettuale ed esecutiva dimostrata dai nostri tecnici, coordinati, 

voglio ricordarlo, dall’Ing. Paolo Ravera». 

 

«Mi auguro - ha aggiunto l’arch. Scaglia - che anche la nostra città possa presto 

ospitare un seminario di così elevata qualità e dedicare, quindi,  una giornata allo studio e 

all’approfondimento di queste tematiche. Colgo l’occasione per ringraziare tutti i colleghi 

insieme all’Amministrazione comunale che ha reso possibile questa significativa esperienza 

professionale». 

  

 

dal Palazzo Comunale, 14 dicembre 2000 
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